

Spendenübergabe an das Oelder Kinderhaus

Inzwischen hat sich bei vielen Oeldern die vorweihnachtliche Tradition entwickelt, das Oelder Lichterhaus im Osthueserhof zu besuchen.

Die Organisatoren unterstützen seit Jahren zahlreiche Projekte mit dem Erlös aus den adventlichen Veranstaltungen. In diesem Jahr ging das Geld an das Kinderhaus in

Oelde. Über einen Reinerlös von 1.265 € durften sich Birgitt Stoffers und ihr Team freuen. Das Geld wird zu Gunsten des „Kinder-Piraten-schiffs“ im Außengelände genutzt. Spielen und klettern ist in Zukunft angesagt. Schon jetzt planen und denken Guido Glatzel und seine Helfer darüber nach, wie sie die nächste Adventszeit am Oelder Lichterhaus gestalten.